
AM Josef Düx: 
Wie sieht der Stand der Verhandlungen in Bezug auf die Digitalanlagen auf den Bahnhöfen der 
Linie 18 im Bereich Bornheim aus? 
Antwort: 
Wird geprüft 
 
AM Bernd Schilling: 
Können neben die vom Seniorenbeirat aufgestellten Bänke Mülleimer angebracht werden? 
Antwort:  
Wird geprüft 
 
AM Günter Volk: 
Steht nach den Auswertungen der Begehungsunterlagen der Ortschaften seitens der 
Verwaltung jemand für eine Besprechung mit dem Arbeitskreis „Seniorenfreundliches Bornheim“ 
zur Verfügung?  
Antwort:  
Ja. Die Besprechung sollte vor den Haushaltsplanberatungen des Rates stattfinden. 
 
 


